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Abstract (en)
A decanter centrifuge, in particular a counter-current machine in which a conveyor worm running at a speed differential with respect to the drum is
arranged inside a rotating drum, the machine being characterised in that a particularly good clarifying effect is achieved by influencing the flow of
the liquid and/or the already sedimented solid particles. Preferably, an intensive clarifying range is formed in which the worm pitch is substantially
greater than ten degrees and preferably in the region of forty to fifty degrees. <IMAGE>

Abstract (de)
Eine Dekantier-Zentrifuge, insbesondere eine Gegenstrom-Maschine, bei welcher innerhalb einer rotierenden Trommel eine mit einer gegenüber
der Trommel mit einer Differenz-Drehzahl laufenden Förderschnecke angeordnet ist, wobei sich die Maschine dadurch auszeichnet, daß durch
Beeinflussung der Strömung der Flüssigkeit und/oder der bereits sedimentierten Feststoff-Teilchen eine besonders gute Klärwirkung erreicht wird.
Vorzugsweise wird ein Intensive-Klärbereich gebildet, in welchem die Schneckensteigung wesentlich größer ist als zehn Grad und vorzugsweise im
Bereich von vierzig bis fünfzig Grad liegt.
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